



### 給食を食べながら世代間交流

1月17日(木)、入間野小学校で「ふれあい給食」が行われました。この企画は、子ども達が日ごろお世話になっている学校支援ボランティアの皆さんなどと給食を楽しみ、交流を深めることで、子ども達に感謝する心を養ってもらうために実施したものです。

給食と一緒に食べた子ども達と30名の招待者の皆さんは、今と昔の給食の違いや好きな食べ物の話題で盛り上がり、楽しく有意義な時間を過ごしました。



### 昔からの日本の行事を楽しんで…

1月7日(月)/お正月遊びと七草がゆ(狭山台児童館)

羽子板、かるた、こま回しなどのお正月遊びをみんなで楽しんだ後は、一年の無病息災を祈って七草がゆに舌鼓。おいしいお粥をおかわりして食べました。



### 運転のコツを思い出して出発進行！

1月21日(月)/ペーパードライバーの安全運転教室(狭山モータースクール)



ペーパードライバー26名が参加。久しぶりに握るハンドルの感触を確かめ、標識や信号を注意深く確認しながら、発進・停車、車庫入れに挑戦しました。

### 新成人1,560人が新たな門出

1月14日(祝)/成人式(市民会館)

大雪にもかかわらず、1,120人の新成人の出席がありました。式典では「新成人の主張」が行われ、各中学校の卒業生代表者から、これまで育ててくれた周囲への感謝や将来の夢など、20歳を契機とした率直な気持ちが述べられました。



おごそかな雰囲気の中で、式典が執り行われました



未来を担っていくのは皆さんです

### 気持ちを新たに筆はじめ

1月5日(土)/新春かきぞめ大会(中央公民館)

当日は、市内在住の小・中学生が参加。お手本を見ながら、低学年の子ども達は勢いよく、高学年の子ども達はバランスに注意しながら筆を運んでいました。それぞれが「とめ」や「はね」、「はらい」のひと筆、ひと筆に集中して作品を仕上げていました。



「はらい」の最後まで気を抜かず丁寧に

# ひとまち写真館

あなたが写っていませんか？広報さやまに掲載した写真は、広報課で撮影したものでしたら無料で差し上げます。広報課までご連絡ください。

### 今年の主役 干支・巳の青大将が登場！

1月2日(水)/干支の引継式(こども動物園)

こども動物園の干支の引継式に、多くの皆さんが訪れました。今年の主役、干支・巳(へび)のワンポイントガイドの後、昨年の干支・辰(たつ)に扮したポニーが青大将にバトンタッチしました。

引継式後のふれあいでは、普段さわったことのないへびの感触に子ども達は大喜び。写真撮影はアイドル級の大人気でした。



バトンタッチ/おしりを向けてゴメンなさい(ポニー)



### 地域のみんで貴重な文化財を守ろう！

1月26日(土)/文化財防火デー防火訓練(円光寺)

昭和24年1月26日の法隆寺金堂の壁画焼損をきっかけに制定された文化財防火デー。約100名の地域の皆さんが円光寺(柏原)に集まり、119番への通報訓練や消火訓練などを体験し、また、消防団は一斉放水訓練を行って、万が一の火災に備えました。



呼吸を合わせてバケツリレー

## 英語活動支援員

エイゴカソドウシエンイン

渡辺 直美さん  
(入間川小学校勤務)

- 支援員として5年目
- 趣味はバドミントン、写真
- 好きな言葉は「じぶんの花を」



Hello, everyone. I'm Naomi Watanabe, an Assistant Teacher at Irumagawa ES. I'm having a wonderful time with sweet children. They make me happy and energetic. I have some friends in Germany. We communicate in English. English is one of the very convenient communication tools with foreigners. I can also learn their cultures and histories, and they give me a chance to show that Japan is a very beautiful country. Children have infinite possibilities. I'll do my best to help children to bring up their individuality and creativity through English. Why don't you smile and say "Hello" in English? I believe you'll be able to see a very wonderful NEW WORLD!! Thank you.

皆さん、こんにちは。私は入間川小学校で英語活動支援員をしている渡辺直美です。かわいい子ども達と楽しい時間を過ごすことができうれしいです。

私にはドイツ人の友だちがいて、英語でコミュニケーションをとっています。英語は、海外の方のとても便利なコミュニケーション手段の1つです。彼らの文化や歴史も学べ、日本がとても美しい国であると気づきます。

子ども達は無限の可能性を秘めています。私は英語をとおり、子ども達の個性や創造性を伸ばすお手伝いに全力を尽くします。笑顔で「ハロー」と言ってみませんか？とても素晴らしい「新しい世界」を見ることができると信じています。ありがとうございます。

(英文の要約)

## 狭山の今昔物語

Vol.22

### くずはき橋

この木橋は、その昔、下奥富の人たちが柏原の雑木林へ田畑の肥料になる枯れ落ち葉を拾いに行くために、入間川に架けられていたものです。長い間、地域のシンボリックな存在として親しまれていましたが、柏原新狭山線「いるまがわ大橋」の開通に伴い、平成17年2月に撤去されました。



下奥富側から撮影。増水でたびたび流されました(平成4年)



くずはき橋は、いるまがわ大橋の100mほど下流にありました